



CALI

Se inicia la temporada de avistamiento de ballenas en el Pacífico

Para este año se espera recibir la visita de aproximadamente 30 mil turistas, cinco mil más que el año pasado.



Foto Parques Naturales



CARACOL RADIO CALI | Cali | 12/07/2019 - 15:36 COT

Desde este lunes quince de julio y hasta el doce de octubre, se iniciará la temporada de avistamiento de ballenas jorobadas, dentro de aguas del pacífico colombiano.

Este espectáculo se podrá observar entre los Parques Nacionales Naturales Uramba Bahía Málaga, Gorgona y Utría, puesto que en ellos se hospedan cada año de julio a noviembre, gran parte de las ballenas jorobadas o yubartasque se acercan al pacífico colombiano, después de atravesar aproximadamente ocho mil kilómetros desde la Antártida, para desarrollar su etapa reproductiva que comprende desde la fecundación, gestación y nacimiento de los ballenatos.

Para este año se espera recibir la visita de aproximadamente 30 mil turistas, cinco mil más que el año pasado.

La Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro será la encargada de realizar la apertura oficial de la temporada.

“Estaremos con entidades muy importantes como la CVC, parques nacionales naturales, la comunidad también va a estar con nosotros. Es importante resaltar el crecimiento de turistas que ha sido exponencial en los últimos años, aumentando del 2017 al 2018 en un 42%, al pasar de 17.416 turistas a 24.850 que es una cifra muy importante”, mencionó Julián Franco, secretario de Turismo del Valle del Cauca.

Comentarios 0

Ballenas

Mamíferos marinos

+

En diciembre se iniciarán nuevas obras de Transmilenio en Soacha